
●マイナビ主催の就活直前イベントに参加しました！ 

2 月 3 日に 2025 年卒学生向けの就活直前イベントに出展しました。業界説明、会社説明に加え、

AVANTIA の思いや目標について、より多くの学生に知ってもらいたいと代表取締役社長の沢田より直

接学生たちへ AVANTIA について講演しました。会社の沿革や経営理念、長期ビジョン実現に向けたス

テップ（VISION2030）、事業領域拡大について話し、学生たちも熱心にメモを取りながら聞いてくれま

した。 

今回のイベントでは、約 80 名の学生が AVANTIA のブースに来てくれ、立ち見が出るほどでした。講

演後には、「住宅業界に全く興味はありませんでしたが、沢田社長の話を聞いてとても興味を持ちました。」

と感想を伝えに来てくれた学生もいました。また、当日は営業の先輩社員も参加していたため質問をし

てくれた学生には営業職のリアルがお伝え出来たと思います。 

住宅業界に興味がない、視野に入れていなかった学生が、住宅業界、AVANTIA に少しでも興味を持っ

て就職活動をしてくれたら嬉しく思います。 

◇営業の先輩社員に質問する学生 

◇社長自ら AVANTIA について講演 

◇話を真剣に聴く学生 


